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Reunião do CR realizada no dia 28/11/2017 (terça-feira), 12h às 14h,  
sala multiuso da ADunicamp 

 
SÚMULA  

 

Pauta 

1. Súmula da Reunião do CR de 26/10/2017 

2. Solicitação de apoio para publicação de livros sobre o conceito de Cohousing, encaminhada pelo prof. 

Bento da Costa Carvalho Junior. Num primeiro levantamento, foram obtidos quatro orçamen-

tos: (1), (2), (3), (4), para obtenção de uma ordem de grandeza, havendo espaço para negociação na 

maioria dos casos. 

3. Balancete financeiro trimestral (execução orçamentária) jun/2017-ago/2017: relatório sintético, no 

formato aprovado na Reunião Ordinária do Conselho de Representantes (CR) realizada aos 30/05/2017 

(cf. Súmula, ponto 2), com alguns últimos ajustes, dando fechamento à dinâmica de work in pro-

gress aprovada naquela reunião. Planilha disponível no módulo Finanças, link direto aqui. Documenta-

ção complementar em formato eletrônico disponível para consulta na sede da ADunicamp, com agen-

damento. 

4. Calendário de reuniões do CR para 2018 

 
Para conhecimento e discussão preliminar 

1. Previsão orçamentária da ADunicamp para 2018: planilha disponível no sistema moodle. 

 
Informes 

1. Ciclo de encontros dos Usuários do Convênio ADunicamp-Unimed, a realizarem-se nos dias 29/11, 
06/12 e 12/12 

2. 14/12/2017: Assembleia dos Sindicalizados para avaliação e aprovação da Proposta de Previsão Orça-
mentária da ADunicamp 2018 e eleição da delegação da ADunicamp junto ao Congresso do ANDES-SN 

 
 
Deliberações 
 
Quanto ao primeiro ponto para aprovação, os membros do CR deliberaram retirar o primeiro ponto da pauta e 
apresentar nova versão da súmula da Reunião do CR de 26/10/2017 para aprovação na próxima reunião, pois 
há aspectos a serem alterados, conforme indicados: 
 

a) Reduzir o detalhamento da proposta de construção de almoxarifado e urbanização da área atrás do 
restaurante.  
 

b) Retirar o nome da conselheira Ângela Moraes, que se ausentou da reunião durante as votações reali-
zadas, e incluir o nome da conselheira suplente Elizabete Jordão que a substituiu. 
 

https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/397/mod_page/content/89/Sumula_CR_26-10-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/474/mod_page/content/92/Solicita_apoio_publicacao_cohausing.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/474/mod_page/content/92/Orcamento_1_PAINEIRAS.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/474/mod_page/content/92/Orcamento-_2_STA-EDWIGES-LIVRO-MAIOR.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/474/mod_page/content/92/Orcamento_3_STA-EDWIGES-LIVRO-MENOR.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/474/mod_page/content/92/Orcamento_4_MHG.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/373/mod_page/content/50/Sumula_CR_30-05-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/course/view.php?id=2&section=2
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/mod/resource/view.php?id=101
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/474/mod_page/content/92/ADUNICAMP_PREVISAO_ORCAMENTARIA_2018-PCC-17-11_revPO.xlsx
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Em função do item b, o presidente pediu que o Conselheiro Titular que se ausentar durante as reuniões comu-
nique à mesa sua saída, para que o Conselheiro Suplente possa ter direito a voto. 
 
Quanto ao segundo ponto para deliberação, o prof. Bento da Costa Carvalho Junior apresentou breve relato 
do histórico da composição do Grupo de Trabalho Moradia e dos projetos iniciados em 2013, com o apoio da 
Diretoria da entidade. A Diretoria se posicionou a favor da solicitação do docente. Após longa discussão, reali-
zou-se votação sobre o pedido de apoio, conforme segue: 10 votos favoráveis, 10 votos contrários e uma abs-
tenção. Como houve dúvidas na contagem, realizou-se nova votação, conforme segue: 10 votos favoráveis, 10 
votos contrários e uma abstenção. Antes de dar o voto de minerva, o presidente do CR, prof. Paulo Cesar Cen-
toducatte, consultou o prof. Bento sobre a viabilidade de apresentar a documentação complementar (solicita-
da por alguns membros do CR) para análise na reunião seguinte. Após essa consulta, o voto de qualidade do 
presidente foi dado no sentido de retirar este ponto da pauta, com retomada da discussão na próxima reunião 
do CR, no dia 13/12. 
 
Tendo se exaurido o tempo previsto para a reunião do CR, os demais itens da pauta também foram remetidos 
para a próxima reunião, em 13 de dezembro, e a reunião foi encerrada. 
 
Presentes, votantes: Angela Maria Moraes; Antônio Augusto Fasolo Quevedo; Bárbara Castro; Carmen Sílvia 
Bertuzzo; Eliete Maria Silva; Francisco Benedito Teixeira Pessine; Gustavo Tenório Cunha; Heloise de Oliveira 
Pastore; José Luiz Tatagiba Lamas; Jose Mario Martinez; Lalo Watanable Minto; Marcelo Moraes Guzzo; Maria 
José Mesquita; Maria Salette M. de Aquino; Maria Sílvia Viccari Gatti; Mário Luiz Ferrari Nunes; Meuris Gurgel 
Carlos da Silva; Pedro Cunha de Holanda; Ricardo Anido; Samuel Rocha de Oliveira; Sérgio Santos Muhlen; 
Wanderley Martins. 
 
Presentes, sem direito a voto (suplentes): Pedro José Cartuogno; Veronica Andrea Gonzallez-López. 


